



EN CAMPAÑA

Por Armando Reyes Viguera

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, anunció que será hasta el 23 de agosto cuando se defina la asignación de legisladores plurinominales del Congreso de la Unión, en un proceso -aseguró- que se hará sin sesgo político.

Esto en un momento en que al terminar los cómputos distritales han dado a los partidos que participaron en la pasada elección del pasado 2 de junio los siguientes números: la alianza entre Morena, el PT y el Partido Verde tendrá 256 diputados de mayoría; la coalición electoral del PAN y PRI se queda con 42 legisladores de mayoría, Movimiento Ciudadano con 1 y hay un candidato independiente que logró llegar a San Lázaro.

En el Senado, la alianza que encabeza Morena tendrá una bancada con 64 escaños, la que hicieron el PAN y el PRI tendrá 30 escaños y Movimiento Ciudadano 2.

Esto luego de que se confirmara, al negar el INE un nuevo recuento -que hubiera sido el tercero- de paquetes electorales, la pérdida de registro del PRD, partido que obtuvo el 1.86% de los votos emitidos en la pasada jornada electoral y no el 3% que se necesita para mantenerlo.

Se trata del mayor descalabro para un partido de izquierda en la historia reciente del país, pues esta fuerza política era heredera del Partido Comunista y de los intentos por agrupar a los militantes de esta co-

riente de pensamiento en un instituto político que los representara, como fue el caso del Partido Socialista Unificado de México.

Por el momento se desconoce qué harán los aún militantes de este partido, encabezados por la tribu de los Chuchos, ante el desastroso resultado de su política de alianzas con sus dos adversarios tradicionales.

APUNTES ELECTORALES

La presidenta del Instituto Electoral de Jalisco, Paula Ramírez, denunció amenazas de muerte que se recibieron a través de las redes sociales, en un contexto de enfrentamientos violentos entre simpatizantes de Movimiento Ciudadano y Morena; éstos últimos han sido acusados de agredir incluso a integrantes del organismo electoral, pues la candidata a la gubernatura morenista, Claudia Delgadillo, se ha negado a aceptar el triunfo de Pablo Lemus.

Alejandro Alito Moreno, dirigente nacional del PRI, inicia el proceso para buscar su reelección al frente del tricolor, en el contexto del peor resultado para el priismo en su historia, pues no sólo perdió la presidencia, sino que tendrá un par de bancadas legislativas que reflejan su achicamiento en el actual escenario político.

En Nuevo León, se dan a conocer versiones de que el gobernador Samuel García, ante el resultado adverso, está buscando la manera de anular el proceso electoral que dio como resultado la derrota en Monterrey y los distritos para definir a los integrantes de la legislatura local, mismos que quedaron del lado de la alianza PRI-PAN.

En la CDMX, se está discutiendo el dictamen para otorgar diputados locales por el principio de representación proporcional, y las acusaciones en contra de que Morena intenta manipular para su conveniencia no se han hecho esperar.



Foto: X / Comunicación Social del INE